



STOP à la précarité

AESH : un vrai métier = un vrai statut, un vrai salaire

Face à la crise du recrutement des AESH, nous exigeons de meilleures conditions de rémunérations ainsi que de meilleures conditions de travail pour tous les personnels de l'école (AESH et enseignant·es).

La pénurie d'AESH, qui ne sont toujours pas recruté·es en nombre suffisant afin de pourvoir aux besoins de tous les enfants notifiés a conduit à la dégradation de la situation de nombreuses écoles. La situation est devenue intenable pour tous les usagers et toutes les usagères de l'Ecole.

Un enfant notifié sans accompagnement est un enfant en souffrance, dans une famille en souffrance, parmi des camarades en souffrance, sous la responsabilité d'un adulte en souffrance.

Toutes et tous impacté·es, toutes et tous concerné·es !

Le Ministère de l'Éducation Nationale ne répond plus aux attentes de toutes et tous, à savoir un service public d'enseignement de qualité.

Ce qui implique à minima :

- **Une enveloppe budgétaire** pour le recrutement des AESH à la hauteur des besoins du département
- **La création d'un corps de catégorie B** pour les AESH et la garantie de pouvoir travailler à temps complet
- **L'abandon des PIAL** qui dégradent encore plus les conditions de travail (affectation dans plusieurs établissements, accompagnement mutualisé avec un grand nombre d'élèves,...)
- **Un vrai service AESH** pour le recrutement et la formation de ces personnels
- **L'allègement significatif des effectifs des classes**, avec maintien de la totalité des heures d'enseignement dues à tous les élèves.
- **L'abandon de la fusion des cadres d'emploi des AESH et des AED.**
- **Un temps dédié pour une vraie formation au métier d'accompagnant·e**

EXIGEONS MIEUX POUR NOS AESH, NOS ENFANTS,

NOS ÉLÈVES, NOS ENSEIGNANT·ES !!!

Mobilisons-nous pour l'école de la République :

Signons toutes et tous la pétition pour que ça change !